
ACTA NUM. 22 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 8 DE NOVIEMBRE DEL 2006. DEL PRIMER PERIODO 
ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
 FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON ONCE MINUTOS, DEL DIA OCHO 
DE NOVIEMBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE CUARENTA 
Y DOS LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA 
SESIÓN. 
 
DANDO LA BIENVENIDA A UN GRUPO DE ALUMNOS DE LA FACULTAD 
DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN DEL 
PRIMER SEMESTRE.

ACTO SEGUIDO SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA 
AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD DE 35 VOTOS.  

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 5 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LE DIO EL TRAMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO DE 
QUE EL ASUNTO 1 FUE LEÍDO A SOLICITUD DEL DIP. RICARDO 
VÁZQUEZ SILVA Y EL 5 A SOLICITUD DEL DIP. SERGIO CEDILLO 
OJEDA. 

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             
CC. DIPUTADOS:

EL C. DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ INICIATIVA DE REFORMA POR 
MODIFICACIÓN A LOS ARTÍCULOS 9 FRACCIÓN VII, 19 FRACCIÓN VII 
DE LA LEY QUE CREA EL ORGANISMO PUBLICO DENOMINADO 
INSTITUTO DEL AGUA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.-  PARA 
ESTABLECER QUE LOS CRÉDITOS Y EL GRAVAMEN DEL PATRIMONIO 
DEBERÁN ACCEDERSE PREVIA AUTORIZACIÓN DEL CONGRESO DEL 
ESTADO, Y FINALMENTE LOS RECURSOS DE LOS CRÉDITOS SERÁN 
DESTINADOS EXCLUSIVAMENTE A INVERSIONES PÚBLICAS 
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PRODUCTIVAS.- SE TURNO A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 
ESTADO. 

INFORME DE COMISIONES: 
EL C. DIP. BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO AL ESCRITO PRESENTADO POR EL PRESIDENTE 
MUNICIPAL DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN,  
MEDIANTE EL CUAL INFORMA QUE EL CABILDO APROBÓ LA 
LICENCIA DEL C. GUILLERMO BLANCO ARVIZO, DÉCIMO PRIMER 
REGIDOR DEL MENCIONADO AYUNTAMIENTO, PARA SEPARARSE DE 
SU CARGO POR TIEMPO INDEFINIDO.- ACORDÁNDOSE POR 
ENTERADA ESTA LEGISLATURA, HACIENDO LA DECLARATORIA 
CORRESPONDIENTE LLAMÁNDOSE  AL SUPLENTE EDUARDO ALAN 
CAMPOS VILLARREAL PARA QUE RINDA LA PROTESTA DE LEY ANTE 
ESA MUNICIPALIDAD.- INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN, 
LOS DIPUTADOS: CLARA LUZ FLORES CARRALES, MARIA DOLORES 
LEAL CANTÚ, GREGORIO HURTADO LEIJA.- EL CUAL FUE APROBADO 
POR MAYORÍA DE 34 VOTOS A FAVOR Y 1 ABSTENCIÓN.   

LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO  AL OFICIO SUSCRITO POR EL C. JOSÉ LUIS 
PRADO MAILLARD, MEDIANTE EL CUAL PRESENTA FORMAL 
RENUNCIA CON CARÁCTER DE IRREVOCABLE, AL CARGO DE 
MAGISTRADO NUMERARIO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO, 
EN VIRTUD DE QUE HA SIDO ELECTO PARA ENCABEZAR LA TERNA 
PARA LA DESIGNACIÓN DE DIRECTOR DE LA FACULTAD DE DERECHO 
Y CRIMINOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO 
L E Ó N . - A C O R D Á N D O S E P O R A C E P TA D A L A R E N U N C I A . - 
INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS DIPUTADOS: JOSÉ 
MANUEL GUAJARDO CANALES, MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, FÉLIX 
CORONADO HINOJOSA.- EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE 36 VOTOS. 

EL C. DIP. MARTÍN ABRAHAM ALANIS VILLALÓN, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR 
DIPUTADOS DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PARA QUE SE ENVÍE 
UN ATENTO EXHORTO A LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE LOS 51 
MUNICIPIOS DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A FIN DE QUE EN 
CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS ORDENAMIENTOS 
LEGALES APLICABLES EN MATERIA DE VIALIDAD, PROCEDAN A 
DIFUNDIR LOS REGLAMENTOS DE TRÁNSITO MEDIANTE 
P R O G R A M A S D E C U LT U R A V I A L , A N T E L A S D I V E R S A S 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE NIVELES PREESCOLAR Y PRIMARIA, 
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PARA LOGRAR INCIDIR EN LAS ESTADÍSTICAS DE ACCIDENTES 
VIALES EN NUESTRA ENTIDAD FEDERATIVA.- INTERVINIERON 
DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIPUTADOS: ÁLVARO FLORES 
PALOMO A FAVOR CON UNA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN AL 
ACUERDO, LA CUAL FUE DESECHADA POR MAYORÍA; GERARDO 
JAVIER GARCÍA MALDONADO A FAVOR, NOE TORRES MATA A FAVOR 
DEL DICTAMEN.- EL CUAL FUE APROBADO POR  MAYORÍA DE 21 
VOTOS A FAVOR Y 2 ABSTENCIONES.

LA C. DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL C. PEDRO 
BERNAL RODRÍGUEZ DIPUTADO DE LA LXX LEGISLATURA, PARA QUE 
RESPETUOSAMENTE SE EXHORTE AL TITULAR DEL PODER 
EJECUTIVO DEL ESTADO A ESTABLECER LA COORDINACIÓN 
NECESARIA CON LOS PRESIDENTES MUNICIPALES DEL ÁREA 
METROPOLITANA, CON LOS EMPRESARIOS DEL TRANSPORTE 
PÚBLICO FEDERAL Y CON LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y 
TRANSPORTES, PARA DECIDIR CON APEGO A LAS DISPOSICIONES 
LEGALES VIGENTES, LA UBICACIÓN MÁS ADECUADA DE LA 
CENTRAL DE AUTOBUSES.- ACORDÁNDOSE REMITIR EL ACUERDO.- 
INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN EL DIPUTADO: ZEFERINO 
JUÁREZ MATA.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 37 
VOTOS.   
 
ASUNTOS GENERALES:
EL C. DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA, EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE 
DEL COMITÉ DE ARCHIVO Y BIBLIOTECA, COMUNICÓ DEL EVENTO 
QUE SE LLEVARÁ A CABO CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DEL 
DIA DEL LIBRO, POR LO QUE HACE EXTENSIVA LA INVITACIÓN A 
ESTA LEGISLATURA A FIN DE APOYAR DICHO EVENTO, EL CUAL 
TENDRÁ VERIFICATIVO EL 10 DE NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, 
MISMO QUE CONCLUIRÁ EL 16 DEL MISMO MES, EN EL VESTÍBULO 
DEL RECINTO LEGISLATIVO, CON EL OBJETIVO DE  ACERCAR AL 
PUEBLO NUEVOLEONÉS A LA CULTURA PLASMADA EN LOS LIBROS.- 
EL PRESIDENTE INSTRUYÓ A LA OFICIALÍA MAYOR A PARTICIPAR 
Y AUXILIAR EN LA ORGANIZACIÓN Y REALIZACIÓN DE ESTE 
EVENTO”.

EL C. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO POR EL QUE SE SOLICITA A TRAVÉS DE LA COMISIÓN 
PRIMERA DE HACIENDA AL MUNICIPIO DE MONTERREY UN INFORME 
PORMENORIZADO DE LA SITUACIÓN EN QUE SE RECIBIERON LAS 
CUENTAS DE PASIVO DE LARGO Y CORTO PLAZO, ASÍ COMO LOS 
RECURSOS DISPONIBLES PARA HACERLE FRENTE. Y UNA VEZ 

Expediente 3465
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RECIBIDA LA INFORMACIÓN POR LA COMISIÓN, RINDA INFORME AL 
PLENO, ASIMISMO SE EXHORTE AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO 
PARA QUE GIRE INSTRUCCIONES A LA SECRETARIA DE FINANZAS Y 
TESORERÍA GENERAL DEL ESTADO, PARA QUE APOYE CON RECURSOS 
FRESCOS EXTRAORDINARIOS, QUE NO CONSTITUYAN PASIVOS AL 
NUEVO GOBIERNO MUNICIPAL.- INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS 
DE VISTA LOS DIPUTADOS: FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, RICARDO 
VÁZQUEZ SILVA, FELIPE ENRÍQUEZ HERNANDEZ3, RANULFO 
MARTÍNEZ VALDEZ3, CARLOTA VARGAS GARZA.-SE TURNÓ A LA 
COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

LA C. DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, MANIFESTÓ SU 
PREOCUPACIÓN DEBIDO A QUE EL ALCALDE DE SANTA CATARINA NO 
HA QUERIDO ACUDIR A LA INVITACIÓN QUE LE HIZO LA COMISIÓN 
QUINTA DE HACIENDA PARA QUE EXPLICARA LO DE LA DEUDA QUE 
TIENE EL MUNICIPIO DE SANTA CATARINA, N.L. Y POR ELLO, SE DIO A 
LA TAREA DE ENTREVISTARSE CON LA TESORERA PARA SABER COMO 
Q U E D A R O N L A S F I N A N Z A S D E E S A M U N I C I PA L I D A D , 
INFORMÁNDOLE QUE HAY UNA DEUDA  A CORTO, MEDIANO Y LARGO 
PLAZO, QUE LO QUE SE REQUIERE –LE SEÑALÓ-, ES COBRAR LA 
DEUDA PENDIENTE POR CONCEPTO DE IMPUESTO PREDIAL, 
REFRENDOS E INFRACCIONES PARA PODER  SACAR ADELANTE AL 
MUNICIPIO.- INTERVINIERON EN EL TEMA RICARDO VÁZQUEZ SILVA2, 
BENITO CABALLERO GARZA, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, 
MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, 
FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME2, 
JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO.

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP.  GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA DE MANERA 
U R G E N T E A L C O M I T É T É C N I C O D E A P O Y O S O C I A L E X 
TRABAJADORES MIGRATORIOS MEXICANOS, PARA QUE APLIQUE DE 
MANERA INMEDIATA LOS FONDOS APORTADOS POR LOS ESTADOS A 
DICHO ORGANISMO, INCLUIDOS LOS 10 MILLONES DE PESOS QUE 
APORTÓ EL GOBIERNO DE NUEVO LEÓN, QUE A LA FECHA NO HAN 
SIDO ENTREGADOS A SUS DESTINATARIOS. POR OTRA PARTE, 
TOMANDO EN CUENTA QUE HOY SESIONARÁ DICHO ORGANISMO EN 
LA CIUDAD DE MÉXICO SOLICITA SE VOTE EN ESTE MOMENTO EL 
PUNTO DE ACUERDO.- INTERVINIERON EN EL TEMA DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA, LOS DIPUTADOS: ZEFERINO JUÁREZ MATA, DIEGO 
LÓPEZ CRUZ.- EL PRESIDENTE LO TURNO A LA COMISIÓN DE 
HACIENDA DEL ESTADO PARA QUE SE ANEXE AL EXPEDIENTE 3867 
FORMADO SOBRE EL PARTICULAR.  
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EN ESTE MOMENTO SIENDO LAS CATORCE HORAS CON NUEVE 
MINUTOS EL C. PRESIDENTE  SEÑALÓ QUE EL TIEMPO 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA TERMINADO POR LO QUE 
PROPUSO AGOTAR EL TEMA EN DISCUSIÓN, LEER EL ORDEN DEL DIA 
Y DAR POR CONCLUIDA LA SESIÓN. – FUE APROBADA LA 
PROPUESTA POR UNANIMIDAD. 

EN RELACIÓN AL TRAMITE DADO POR LA PRESIDENCIA AL TEMA DE 
LOS EXBRACEROS EL C. DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, SEÑALÓ 
QUE EN SU PUNTO DE ACUERDO SOLICITÓ QUE SE VOTARA EN ESTE 
MOMENTO, YA QUE EL COMITÉ DE ADMINISTRACIÓN TÉCNICO PARA 
EL FIDEICOMISO DE LOS EXBRACEROS SESIONA HOY A LAS SEIS DE 
LA TARDE. – SE RECTIFICÓ EL TRÁMITE Y FUE APROBADO EL 
PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 35 VOTOS.- GIRÁNDOSE 
LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL  CASO. 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DIA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 
CATORCE HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES
CAVAZOS.

ACTA NUM. 22-LXXI-06. 
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MIÉRCOLES 8 DE NOVIEMBRE DE 2006.

ASUNTOS EN CARTERA

1.ESCRITO PRESENTADO POR LA UNIÓN DE PORCICULTORES “ARROYO 
EL OBISPO”, MEDIANTE EL CUAL SOLICITAN SE NULIFIQUEN LOS 
ACUERDOS TOMADOS POR EL CABILDO DE SANTA CATARINA, N.L. Y DE 
SER POSIBLE SE IMPIDA QUE SE PUBLIQUEN EN EL PERIÓDICO OFICIAL 
DEL ESTADO, HASTA EN TANTO SE VERIFIQUE QUE NO SE INCURRIÓ EN 
IRREGULARIDADES, EN RELACIÓN AL PROYECTO VALLE DE REYES.- 

SOLICITÓ Y SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA, DESDE SU LUGAR, 
AL C. DIP. RICARDO  VÁZQUEZ SILVA EXPRESANDO: “DIPUTADO 
PRESIDENTE, CON EL RESPETO DE LA MESA DIRECTIVA. SI SUGERIRÍA SI 
NOS PUEDEN DAR LECTURA A DICHO OFICIO PARA ENTERARNOS EL 
PLENO A QUE HACE REFERENCIA Y QUE LA LECTURA SEA DE UNA 
FORMA TAL QUE PODAMOS ESTAR ATENTOS A LO QUE MENCIONAN, POR 
FAVOR. GRACIAS”.

EL C. PRESIDENTE SOLICITÓ A LA C. SECRETARIA DAR LECTURA A LO 
SOLICITADO POR EL DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA.

C. PRESIDENTE: “ES CORRECTO. DE ENTERADO  Y ESTA PRESIDENCIA DE 
ACUERDO  A LO  PREVISTO  POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL”.

2.INFORMES DE INGRESOS Y EGRESOS DEL MUNICIPIO DE LOS ALDAMAS, 
N.L., CORRESPONDIENTES TERCER TRIMESTRE DE 2006.- DE ENTERADO 
Y DE ACUERDO  A LO  PREVISTO  POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III 
DEL REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, 
SE TURNAN A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA.

3.OFICIO SIGNADO POR EL C. MARIANO AZUELA GUITRÓN, MINISTRO 
PRESIDENTE DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN, 
MEDIANTE EL CUAL ADJUNTA UN EJEMPLAR DEL LIBRO BLANCO DE 
LA REFORMA JUDICIAL, UNA AGENDA PARA LA JUSTICIA EN MÉXICO Y 
ANEXOS.- DE ENTERADO, SE AGRADECE Y SE INSTRUYE A LA 
OFICIALÍA MAYOR, REMITA ESTA DOCUMENTACIÓN A LA 
BIBLIOTECA DE ESTE PODER LEGISLATIVO.

4.OFICIO SIGNADO POR EL C. MAGISTRADO JORGE LUIS MANCILLAS 
RAMÍREZ, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y DEL 
CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO,  MEDIANTE EL CUAL 
REMITE EL INFORME ESTADÍSTICO TRIMESTRAL DEL PODER JUDICIAL 
DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE 
JULIO A SEPTIEMBRE DE 2006.- DE ENTERADO, SE AGRADECE Y SE 
ARCHIVA.
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5.ESCRITO PRESENTADO POR EL R. AYUNTAMIENTO DE SANTA 
CATARINA. N.L., MEDIANTE EL CUAL RINDEN UN INFORME DE CÓMO SE 
RECIBIÓ LA ADMINISTRACIÓN EN ESA MUNICIPALIDAD.- DE 
ENTERADO, SE AGRADECE Y SE ARCHIVA.

EL C. DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA SOLICITÓ LA LECTURA DEL ASUNTO.


